



El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por el concejal de Deportes del Ayuntamiento de Adra, Juan Antonio González y el concejal de Obras Públicas, Ignacio Jinés, recibieron en el salón de plenos del consistorio abderitano, a la Junta Directiva, cuerpo técnico y jugadores del Club Deportivo Adra Milenaria de fútbol, que recientemente ha conseguido el ascenso a la Primera Andaluza.

Hernando felicitó al presidente Ramón Figueredo, a la Junta Directiva y a todo el equipo por este importante logro deportivo, al tiempo que señaló que “el C.D. Adra Milenaria, gracias a su esfuerzo y trabajo, está sentando las bases de un futuro próspero en el fútbol de nuestra ciudad. Son un ejemplo para todos los chavales de las Escuelas Deportivas Municipales de Fútbol y gracias a los logros deportivos, su gestión y trabajo, están consiguiendo que la afición y toda la ciudad de Adra vuelvan a estar implicadas e ilusionadas con el proyecto y en el fútbol abderitano”. El primer edil abderitano reiteró su “compromiso con el club en ayudar en todo lo que sea posible y esté en nuestras manos” y deseó “la mejor de las suertes para la nueva temporada de fútbol” donde el C.D. Adra Milenaria militará en Primera Andaluza.